



Bikin Rumah Singgah untuk Keluarga Pasien RSUD

SUNGAI RAYA - Kepala Dinas Kesehatan Kubu Raya, Marijan, mengutarakan pihaknya saat ini terus mendorong peningkatan kualitas pelayanan kesehatan di Kubu Raya.

Jika sebelumnya Pemerintah Kabupaten Kubu Raya melalui Dinas Kesehatan Kubu Raya telah menggrastiskan pelayanan kesehatan di Puskesmas dan Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Kubu Raya, di tahun ini kata Marijan, pihaknya akan mendorong adanya pengadaan rumah singgah bagi keluarga pasien yang sedang berobat di sana.

"Sebelumnya tak jauh dari RSUD Kubu Raya ada rumah isolasi bagi pasien Covid-19, karena saat ini kasus Covid-19 sudah kian landai. Makanya kami berencana memanfaatkan rumah isolasi tersebut menjadi rumah singgah untuk beristirahat bagi keluarga pasien yang sedang menjalani perawatan di RSUD Kubu Raya," ujar Marijan kepada Pontianak Post, Rabu (8/2) di Sungai Raya.

Jadi misalnya lanjut Marijan, jika ada keluarga pasien dari daerah pesisir seperti Batu Ampar, Teluk Pakedai, Kubu, Kuala Mandor B dan sejenisnya,

yang ingin menunggu sang pasien dan harus menginap, maka pihaknya akan mengarahkan untuk memanfaatkan rumah singgah tersebut untuk beristirahat.

"Kalau di rumah sakit kan, tempatnya mungkin terbatas bagi keluarga pasien, makanya biar lebih nyaman kami sediakan rumah singgah tersebut dan ini kami gratiskan bagi warga Kubu Raya," jelasnya.

Ditanya kapan rumah singgah tersebut bisa digunakan, lanjut Marijan, saat ini pihaknya sedang memproses terlebih dahulu pengembalian status rumah isolasi Covid-19 tersebut ke Dinas Transmigrasi dan Tenaga Kerja Kubu Raya, kemudian, pihaknya akan kembali mengusulkan untuk proses pinjam pakai rumah tersebut menjadi rumah singgah bagi keluarga pasien yang sedang berobat di RSUD Kubu Raya. "Tentunya kita sama-sama berharap dengan adanya fasilitas rumah singgah bagi keluarga pasien ini, kian memudahkan masyarakat Kubu Raya dalam mendapatkan fasilitas dan pelayanan kesehatan yang lebih optimal," pungkas Marijan. (ash)